

Keluarga Besar Korem 082/CPYJ Laksanakan Sholat Ied di Halaman Makorem

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 13, 2021 - 15:34



KOTA MOJOKERTO - Pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1 Syawal 1442 H dilaksanakan secara serentak oleh kaum muslimin diseluruh Indonesia walau dengan serba keterbatasan.

Demikian juga Korem 082/CPYJ menggelar Sholat Idul Fitri di Halaman Kantor Makorem 082/ CPYJ, Jl. Veteran No 3 Kota Mojokerto, Kamis (13/05/2021).

Terlihat hadir Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto beserta Ibu Hindawamah, Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno beserta Ibu dr Agustiani, Para Perwira, Bintara, Tamtama serta PNS Korem 082/CPYJ.

Dalam pelaksanaan kegiatan Sholat led Hari Raya Idul Fitri kali ini mengusung Tema *Aktualisasikan Nilai-Nilai Puasa Ramadhan, Nuzulul Quran Dan Idul Fitri 1442 H di Tengah Pandemi Covid 19 Guna Mewujudkan TNI AD Kuat, Solid, Profesional Dan Dicintai Rakyat* bertindak selaku Imam dan Khotib Ustadz Joko Purnomo.

Saat ini suasananya agak berbeda dengan tahun-tahun sebelum Pandemi Covid 19, sehingga pelaksanaan Sholat led dibatasi, dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan. Panitia menyiapkan tempat cuci tangan dan memberi tanda tempat Sholat sehingga antar jamaah ada jarak. Sebelum pelaksanaan Sholat Jamaah yang hadir di cek terlebih dahulu suhu badan dengan menggunakan termogun, begitu pula jamaah diwajibkan pake masker.

Dalam kesempatan tersebut Danrem 082/CPYJ menyampaikan " Momentum Hari Raya Idul Fitri sangat baik untuk meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan kita kepada Allah SWT/ Tuhan Yang Maha Esa termasuk juga dalam rangka meningkatkan toleransi kehidupan beragama kita,"ujarnya.

Terkait dengan pelaksanaan Sholat Idul Fitri tahun ini, Danrem mengatakan situasinya sangat berbeda dibanding tahun sebelum pandemi covid, karena saat ini masyarakat masih dalam keprihatinan menghadapi Pandemi Covid 19 yang mana telah menyebabkan keterbatasan kegiatan demi keselamatan bersama, termasuk keterbatasan Jamaah yang melaksanakan Sholat Idul Fitri dibatasi jumlahnya maksimal 50 % dari kapasitas yang ada.

"Meskipun saat ini ada keterbatasan akibat pandemi Covid 19 tidak menghalangi kita untuk melaksanakan Sholat led Hari Raya Idul Fitri walaupun dengan keterbatasan," ujar Danrem.

Setelah melaksanakan Sholat Idul Fitri dilanjutkan dengan Halal Bihalal tanpa berjabat tangan cukup dengan merapatkan kedua tangan di depan dada dengan tetap menjaga jarak. (Jon)